

10. Welt-Aids-Tag:

Keine Entwarnung

Altena. Am heutigen Dienstag wird der zehnte Weltaidstag begangen, der unter dem Motto „Impulse für den Wandel. Weltaidskampagne mit jungen Menschen“ steht. Auch wenn die Zahl der Neuinfektionen in Deutschland auf hohem Niveau stagniere, könne keine Entwarnung gegeben werden, so die Aidshilfe des Märkischen Kreises. Vertreter des Vereins besuchten die Abendmesse in der St.-Thomas-Morus-Kirche und informierten die Gottesdienstbesucher. **Bericht Lokalseite 3**